

► Te lo contamos fácil

Texto validado por personas
con discapacidad intelectual de:



Las obras de arte de Sijena ya están en casa desde el lunes

Jaime Galindo



Este lunes, volvieron al monasterio de Sijena las obras de arte que estaban en el museo de Lérida. Sijena es un pueblo de Huesca.

Las monjas que vivían en el monasterio vendieron las obras de arte al Gobierno de Cataluña en 1983. Pero un juez dijo hace dos años que la venta era ilegal. También dijo, que las obras de arte las tenían que devolver al monasterio de Sijena.

Aragón esperaba desde hace dos años, que las obras de arte fueran devueltas. Pero en el Museo de Lérida se negaban a devolverlas.

Hace poco, un juez de Huesca pidió otra vez que las obras de arte volvieran a Aragón. Y esta vez sí que se le ha hecho caso.

Muchas personas se acercaron a la entrada del Museo de Lérida para protestar. No querían que se llevaran las obras de arte fuera de su ciudad.

La Policía autonómica catalana y la Guardia Civil rodearon el Museo de Lérida, para que las obras de arte pudieran salir sin ningún problema.



La bienvenida. Políticos y periodistas observan algunas de las obras de arte devueltas a Sijena.

Trabajadores del Departamento de Cultura del Gobierno de Aragón fueron al Museo de Lérida para vigilar el traslado de las obras de arte.

Vecinos, políticos y periodistas fueron a las puertas del monasterio de Sijena para recibir con mucha alegría el camión que

traía las obras de arte.

El Museo de Lérida tenía que devolver 44 obras de arte. Pero hasta Sijena solo llegaron 43.

La obra perdida es un cuadro de la Virgen de la Inmaculada. El cuadro se perdió en el año 2012 y nadie sabe dónde está.

El Gobierno de Aragón está mirando si las obras de arte están bien conservadas. Después, se arreglarán las obras que estén más estropeadas.

En los próximos meses, en el monasterio de Sijena se hará una exposición con las obras de arte recuperadas.

Chus Marchador

Homenaje a las víctimas de la Casa Cuartel

Este lunes se cumplieron 30 años del atentado en la Casa Cuartel de la Guardia Civil. Se encontraba en la avenida Cataluña de Zaragoza. El 11 de diciembre de 1987, la banda terrorista ETA hizo explotar un coche bomba. Murieron 11 personas, entre ellas 5 niños. 73 personas fueron heridas.

Este lunes se celebró un homenaje para recordar a las víctimas, en el mismo sitio en donde estaba la Casa Cuartel. Ahora, en su lugar se encuentra el parque de la Esperanza.

Al homenaje asistieron el ministro del Interior, Juan Ignacio Zoido, y el director general de la Guardia Civil, José Manuel Holgado. También estuvieron el presidente de Aragón, Javier Lambán, la presidenta de las Cortes de Aragón, Victoria Barba, y el alcalde de Zaragoza, Pedro Santisteve.

La presidenta de la Fundación Víctimas del Terrorismo se llama María del Mar Blanco. Ella pidió que no se olvide a las víctimas de la Casa Cuartel. También recordó a otras víctimas de ETA.



Recuerdo. Un guardia civil saluda mientras suena el himno nacional.

Detenido un joven por asesinato

La Policía Nacional detuvo este lunes a Rodrigo Lanza. La Policía sospecha que este joven mató a Víctor Laínez, un hombre de 55 años. El viernes, día 8 de diciembre, tuvieron una discusión entre estos dos hombres en un bar de Zaragoza. Rodrigo Lanza es conocido por pertenecer al movimiento okupa, de ideas anarquistas. Víctor Laínez era de ideas de derechas. Al parecer, discutieron porque Laínez llevaba unos tirantes con la bandera de España. Cuentan que, cuando Laínez salió del bar, Lanza le golpeó por la espalda.

París acoge una reunión sobre el clima

Esta semana se ha celebrado en París una reunión para hablar sobre el cambio climático. El cambio climático es una subida de la temperatura del planeta. Puede ser muy peligrosa para el medio ambiente. El cambio climático lo están provocando el humo y los gases que echan: los vehículos, las industrias y las actividades agrícolas y ganaderas.

130 países y grandes bancos se reunieron en París para acordar medidas contra el cambio climático.

Las mascotas dejarán de ser 'cosas'

Todos los partidos políticos en el Congreso de los Diputados han acordado esta semana que harán una ley sobre los animales de compañía. Gracias a esta ley, las mascotas dejarán de ser cosas, es decir, como si fueran muebles. La ley reconocerá que los animales son seres vivos con sentimientos. Las mascotas pasarán a tener derechos. Ya no podrán formar parte de herencias, embargos o acuerdos de divorcio.